

## NOTA EDITORIAL

Los saludamos a todos nuestros lectores.

Presentamos aquí el Volumen VIII (1), de la Revista CEA, creada dentro de la órbita del Centro de Estudios de Administración del Departamento de Ciencias de la Administración de la Universidad Nacional del Sur. Con esta publicación digital buscamos acompañar y contribuir con el desarrollo de la actividad docente y con la actualización continua de los colegas que se desempeñan en el ámbito profesional. Las colaboraciones recibidas son las que se indican a continuación:

### Artículos de Interés Docente y/o Profesional:

- **“Aportes de la inteligencia artificial hacia una construcción sostenible”.** **Josefina Beck y Claudio Genovese** nos presentan un artículo donde plantean la importancia de implementar métodos de construcción más sostenibles y la forma en la que la inteligencia artificial puede colaborar en el desarrollo de dichos métodos.
- **“Análisis de la estructura de costos en la producción de petróleo y gas”.** **Camila Collino y Marianela De Batista** centran su atención en el sector petrolero que es considerado uno de los que mayor rol protagónico tiene en la economía nacional. Para ello, analizan el proceso productivo de estas empresas de modo de generar información valiosa para el estudio de sus costos.
- **“Transformación digital: comercio electrónico y marketing digital”.** **Liliana Gómez y Adrián Caldart** presentan un artículo que explica la transición de medios de comercialización tradicionales a otros digitales. Para ello, señalan las bases del comercio electrónico, sus ventajas y desventajas considerando que la omnicanalidad es el paradigma imperante en la actualidad.
- **“Sistema de préstamos y valor actual de alquiler en contextos inflacionarios”.** **Gastón Milanesi** analiza la decisión de comprar o alquilar en un contexto inflacionario considerando el valor actual como medida de comparación. En consecuencia, utiliza un sistema francés tradicional e indexado para analizar el caso de un inmueble de propiedad horizontal en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.
- **“La neutralidad en la tributación”.** **Jorge Munguía** presentan un artículo que tiene como objetivo explicar el principio de neutralidad, mencionado en la ciencia económica como propio de la tributación. Partiendo de la base que su incorrecta interpretación lleva a conclusiones equívocas, el autor efectúa una explicación correcta del principio y avanza sobre su aplicación práctica.

Antes de finalizar queremos agradecer a todos los docentes que nos hicieron llegar los documentos que presentamos en esta edición e invitamos a todos nuestros colegas a participar en próximos números. Sus escritos contribuirán a mejorar y profundizar la actividad docente y ayudarán a los destinatarios de nuestro esfuerzo, los estudiantes.

Hasta el próximo número.

*Bahía Blanca, Junio de 2024*

*~ La Dirección ~*